

Zeitschrift: Saiten : Ostschweizer Kulturmagazin
Herausgeber: Verein Saiten
Band: 17 (2010)
Heft: 190

Rubrik: Mehrfach belichtet

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 22.01.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

MEHRFACH BELICHTET

mit DANIEL AMMANN (Bild) und HARRY ROSENBAUM (Text)



«Das ist eine Übung der Taucherabteilung bei der Bergrettung.»

«Wozu denn das?»

«Blöde Frage: Es gibt doch Bergseen. Und wo es Wasser hat, können auch Leute ertrinken. Da muss dann eben die Bergrettung ausrücken und nicht die Seepolizei, weil die zu weit weg ist von den Bergen. Weiss doch jeder.»

«Und wo bitte sind die Taucherbrillen?»

«Die Übung ist noch nicht so weit fortgeschritten. Die Männer sind erst mit dem Schultern der Sauerstoffflaschen befasst. Und wie man bei dem Mann rechts im Bild sieht, prüft er auch schon routiniert das Mundstück. Die Tauchermasken kommen dann später.»

«Aha, die Aufnahme hat Dynamik, das ist unverkennbar. – Weiss man übrigens, wie viele Berggänger durchschnittlich pro Saison ertrinken?»

«Eine Statistik gibt es noch nicht, aber die Tendenz ist steigend.»

«Wie das?»

«Wegen des Klimawandels. Die Bergseen werden immer wärmer. Die Leute gehen ganz rein und kühlen nicht mehr nur die Füsse.»

Der Fotograf Daniel Ammann schickt der «Saiten»-Redaktion monatlich ein Bild aus der Ostschweiz – ohne Hintergrund- und Inhaltsangaben. Wechselnde Autorinnen und Autoren schreiben die Legende.